

Fahrradausfahrt 2009

So war das am 15. Jun. 2008 :



Einer durfte alle Räder
aufpumpen . . .



. . . wir waren auf Alles vor-
bereitet . . .



. . . hatten modernste
hightec Ausstattung . . .

. . . und weil's so schön war, fahren wir auch dieses Jahr wieder mit dem
Fahrrädle an einem Fluß entlang.

Wann und wo wird noch rechtzeitig bekannt gegeben .

Wie letztes Jahr auch suchen wir wieder einen Termin aus,
an dem wir möglichst keine Mopedausfahrt blockieren.

Teilnehmerzahl : Keine Begrenzung

Schwierigkeitsgrad : Eher gemütlich

Anmeldungen bei Bernd